

Evangelische Kirchengemeinde Schiltach - Schenkenzell

Hohensteinstraße 1 77761 Schiltach

Fon: 07836/2044 E-Mail: pfarramt@ekisch.de



Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats vom 20.02.17

Der Evangelische Oberkirchenrat in Karlsruhe hat die Finanzierung der Vakanzsanierung des Pfarrhauses genehmigt. Die Gesamtsumme beläuft sich auf 245.000 Euro, wofür die Kirchengemeinde 50 % als Baubehilfe und 30 % als ein gefördertes Darlehen bekommt. Mit einem Beschluss wurde diesem Finanzierungsplan von Seiten des KGR zugestimmt.

Auch die neue Betriebsvereinbarung mit der Stadt Schiltach für den Kindergarten Zachäus wurde vom KGR seinerseits beschlossen. Die Kirchengemeinde bedankt sich bei der Stadt für die Aktualisierung der Betriebsvereinbarung und die sehr gute Zusammenarbeit.

Am Sonntag 16.07.2017 findet in Wolfach anlässlich des Jubiläums zur Reformation ein zentraler Gottesdienst mit anschließendem Sommerfest für alle Gemeinden im oberen Kinzigtal statt. Die Kirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell beteiligt sich mit verschiedenen Beiträgen auch an der Bewirtung. Herzliche Einladung zur Teilnahme und zur Mithilfe an alle Gemeindeglieder. An diesem Sonntag werden in Schiltach und Schenkenzell keine Gottesdienste stattfinden. Es werden rechtzeitig Fahr- und Mitfahrgelegenheiten bekannt gemacht. Die Vakanzzeit verursacht in der Kirchengemeinde erhebliche Mehrbelastungen. Auch für die hauptamtlichen Mitarbeiterinnen ist die Versorgung der Gottesdienste durch Gastprediger in vielerlei Hinsicht mühsam. Um den Ablauf etwas einheitlicher zu gestalten bekommen die jeweiligen Pfarrer oder Prädikanten schon vorab einen Gottesdienstablauf jeweils für Schiltach und Schenkenzell, auf dessen Grundlage sie die Gottesdienste vorbereiten können. Um technische Verwirrungen zu vermeiden, soll bei fremden Liturgen kein Krawattenmikrofon mehr eingesetzt werden.

Weil die Jungschar Twelve zur Zeit eher schlecht besucht wird und um auch eine wöchentliche Entlastung für Diakonin Susanne Bühler zu erreichen, pausiert diese Gruppe bis zu den Sommerferien. Auch wird es von ihr kein Sommerferienprogramm geben.

Der KGR unterstützt den Hinweis von Diakonin und Kirchendienerin, dass Schlüssel für Veranstaltungen im Gemeindehaus oder in der Kirche bitte während der Öffnungszeiten des Pfarramts besorgt werden sollen. Es kam wiederholt zu Anfragen, die deutlich außerhalb jeglicher normaler Dienstzeiten lagen. Wir bitten darum, sich langfristig um Schlüssel zu kümmern und nicht kurzfristig und privat anzufragen. Das Angebot der Ganztagesbetreuung durch Susanne Bühler in der Grundschule wird sehr gut angenommen und soll auch im kommenden Schuljahr erhalten bleiben. Für die Planung des neuen Schuljahrs muss noch die Koordination der Schule abgewartet werden.

Die Kofirmandenprüfung findet dieses Jahr am Mittwoch, 03.05.17 um 20.00 Uhr im Martin-Luther-Haus statt. Die Konfirmanden treten in einem Quizspiel in Gruppen gegeneinander an.

Der KGR nimmt zur Kenntnis, dass der Kinderchor unter Leitung von Hans Kurt Rennig ab sofort im Pater-Huber-Saal probt.

Zur Osternachtsfeier wird das Osterlicht von Vertretern der Evang. Kirchengemeinde im Gottesdienst der Kath. Kirchengemeinde abgeholt. Dieses Zeichen der Ökumene soll weiterhin erhalten bleiben.

Regionalkantorin Anna Myasoedova lädt ein zu ihrem ersten Orgelkonzert in der Stadtkirche am Sonntag, 19.03.17 um 18.00 Uhr.

Für den Kirchengemeinderat: Ursula Buzzi, Vorsitzende.